

## Négociations salariales :

# 2,5 % maximum d'augmentation en 2024 !? La Poste se moque de nous !

Après les jérémiades habituelles sur la baisse du courrier, la négation de l'inflation (y en a plus, tu l'as pas vu ?) et les chansons sur les super revenus des postier-es, la direction de La Poste annonce des augmentations salariales qui ne couvrent pas celle des prix. En résumé nos revenus et salaires ont baissé ces dernières années et cela pourrait être de même en 2024.

Des patrons trop détendus qui osent tout, morceaux choisis :

« Les salaires sont attractifs, bien au-dessus du marché et c'est pour cela que des gens viennent travailler à La Poste et y restent ».

« Les fonctionnaires de La Poste touchent déjà des primes que la fonction publique ne touche pas. Nous n'avons pas à leur verser une prime pouvoir d'achat ».

Sur Mayotte et les DOMs en général : « Vu le climat, ils font des économies de chauffage ».

**Sans réaction des travailleuses et des travailleurs, ils ne vont pas se calmer !**

Le 06 février 2024 plusieurs débrayages sur les salaires ont eu lieu, en Gironde et sur plusieurs PIC, c'est l'exemple à suivre pour construire le rapport de force ! Comme la CGT FAPT, nous appelons à la grève le 15 février prochain, date de la prochaine plénière NAO.

**\* Augmentation générale de 300€ nets par mois pour toutes et tous.**

**\* Salaire minimum à l'embauche de 1800€ nets.**

**\* Treizième mois avec maintien des primes existantes.**

**Nous militons pour une grève reconductible le 02 avril mais toutes les occasions de constituer des équipes pour promouvoir l'action et organiser la riposte sont bonnes à prendre.**

**NOUS  
N'OBTIENDRONS  
QUE CE QUE NOUS  
IRONS CHERCHER !**



**Sud**<sup>PTT</sup>

Fédération des activités postales et de télécommunications  
25/27 rue des envierges Paris

Union  
syndicale  
**Solidaires**